

## **Vogelschutzwarte Seebach**

Die Wasserburg Seebach entstand um 1200 und gilt als älteste Vogelschutzeinrichtung Deutschlands.

1523 ging die Wasserburg in den Besitz des Hans von Berlepsch, dem Burghauptmann der Wartburg zu Eisenach, über. Weit berühmter wurde jedoch sein Nachfahre Hans Freiherr von Berlepsch, der sich seit frühester Jugend der Ornithologie widmete. Heute wird versucht eine Verknüpfung zwischen historischer Überlieferung und modernen Ansichten der angewandten Ornithologie herzustellen.

Die Bezeichnung "Staatliche Vogelschutzwarte Seebach" wurde 1936 verliehen.

**Führungen werden von Mai bis Oktober immer am Samstag, Sonntag und Feiertag um 14:00 Uhr angeboten.**

<http://www.vogelschutzwarte.de/>